



Pièces	3 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	C-2654
Prix	419 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice wilson : 3 pièces de 82 m² à rénover en dernier étage dans le quartier wilson, à proximité des commerces, du tramway et de la coulé verte. Situé au 4e et dernier étage d'un immeuble sans ascenseur, cet appartement exposé sud, se compose d'une entrée, d'une 1ere chambre, d'un salon, d'une 2e chambre plein sud, d'une cuisine indépendante au nord, d'une salle de douche et d'un wc séparé. Idéal pour une vie en centre ville cet appartement est vendu avec une chambre de bonne.

Nice wilson: 3 rooms of 82 m² to renovate on the top floor in the wilson district, close to shops, the tramway and the green corridor. Located on the 4th and last floor of a building without elevator, this south-facing apartment consists of an entrance, a 1st bedroom, a living room, a 2nd bedroom facing south, an independent kitchen on the north, a shower room and a separate toilet. Ideal for city center living, this apartment is sold with a maid's room.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

